

## Ü 50 Kreismeister 2014 / 2015

### „Punkte-Lawine“ beschert SV Altencelle Meistertitel

Nach insgesamt 573 Ligatreffern waren alle Entscheidungen zum Saisonende im munteren Ü50-Spielbetrieb gefallen. Erst am 22. und letzten Spieltag stand mit dem SV Altencelle (54 Punkte) der neue Kreismeister nach den jeweils zwanzig Punktspielbegegnungen fest. Der überzeugende Matchwinner Altencelle blieb im Spieljahr 2015 sogar verlustpunktfrei und erspielte sich mit festem Kampfeswillen gleich zwölf Seriensiege ein. Die letzte Pleite (0:4) kassierten sie am 7. Dezember beim zweifachen Kreismeister TuS Oldau/Ovelgönne, der am Ende sich den verdienten Vize-Titel (52) sicherte. Beim mehr als hochspannenden Dreikampf an der Spitze blieb dem motivierten MTV Eintracht Celle (51) nur der dritte Rang. Dieses spielstarke „Top-Trio“ erzielte mit 258 Toren fast die Hälfte aller Treffer der elf Kreisligamannschaften, die in der bundesweit höchsten Spielklasse ihren Fußballsport noch mit viel Freude und Ehrgeiz ausüben.



Der Oldauer Staffelleiter John Breach zeichnete sportlich fair das Konkurrenzteam zur Meisterschaft aus. Sonnendurchflutete Meistergesichter blicken auf eine hochspannende Ü50-Saison zurück, in der es insgesamt nur sieben Punkteteilungen sowie auch nur ein Händchen voll an gelben Karten gab (stehend von links): Wilfried Plumhoff, Rainer Hövermann, Dirk Holzbach, Uwe Ratz, Ulf Klindtworth (Mannschaftsführer), Trainer Ralf Lehmeier, Claus Netemeyer sowie kniend: Ulf Felgentreu, Terry Wright, Oliver Wentzeck, Dieter Bergmann und Frank Iwastschenko. Es fehlen: Michael Weich, Manfred Lohse, Axel Bloetz, Frank Fröhlich und Wolfgang Helms.